

鬼怒申だより



第4号

令和5年9月26日（火） 発行者 校長 高橋 裕一

生徒信条 ～ 自ら判断し、実行し、責任を持とう ～

宇河地区新人体育大会・うつのみやジュニア芸術祭が行われました

宇河地区新人体育大会が開催されました。今年度から、中体連の大会は、春季体育大会がなくなり、夏の総合体育大会と新人体育大会だけとなりました。新人体育大会には1・2年生が参加しますので、まだまだ初々しく、未熟な部分もありましたが、どの競技の選手も真剣そのものでした。ぜひ、効率よく練習に励み、チームメイトと綿密にコミュニケーションを図りながら、レベルアップを図ってほしいです。

吹奏楽部は、うつのみやジュニア芸術祭で素晴らしい演奏を披露しました。3年生が参加する最後の大会とあって、チーム一丸となって演奏しました。

下記に宇河地区新人体育大会とうつのみやジュニア芸術祭の結果をお示しいたします。

- 【野球】 ・1回戦 1-9 対 宇東附中 惜敗 (5回コールド)
- 【サッカー】 ・1回戦 2-0 勝 対 旭 ・2回戦 1-3 惜敗 対 田原・上河内・晃陽
- 【陸上競技】 (入賞者) ・2年男子 3000m 大金 勇翔 1位 (県大会出場) 1500m 大金 勇翔 2位 (県大会出場)
走り幅跳び 西川鋭太郎 8位 ・2年女子 走り高跳び 小林 大華 6位
・1年男子 100m 齋藤 遼英 5位 110mH 渡部 瑛太 3位 齋藤 遼英 8位
砲丸投げ 渡部 瑛太 7位 ※ 1年男子は学年別総合で8位
- 【男子ソフトテニス】 ・団体 1回戦 1-2 惜敗 対 一条 ・個人 森敦哉・林旺佑ペア ベスト32 敗者復活 初戦惜敗
- 【女子ソフトテニス】 ・団体 第3位 (県大会出場) ・個人 石原璃音・鈴木楓奏ペア ベスト16 (県大会出場)
佐瀬ののか・鈴木蘭ペア ベスト16 (県大会出場)
- 【男子バスケットボール】 ・1回戦 55-60 惜敗 対 上河内
- 【女子バスケットボール】 ・3位決定1回戦 44-47 惜敗 対 雀宮 5位
- 【バレーボール】 ・9位 (県大会出場)
- 【弓道男子】 ・団体 第3位 鬼怒A (県大会出場)
- 【弓道女子】 ・団体 優勝 鬼怒A 準優勝 鬼怒B (県大会出場) ・個人 準優勝 増淵羽奏
- 【卓球男子】 ・団体 5位 (県大会出場) ・個人 シングル 河村龍尚 ベスト16 (県大会出場)
杉山尚輝 ベスト32 (県大会出場)
- 【卓球女子】 ・団体 準優勝 (県大会出場) ・個人 シングルス 高瀬侑菜 ベスト8 (県大会出場)
古川美月 ベスト16 (県大会出場)
荒井梨緒、村田穂乃 ベスト32 (県大会出場)
- 【バドミントン男子】 ・団体 3位 (県大会出場) ・個人 シングルス 川島慧人 11位 (県大会出場)
ダブルス 北川蓮梧・荒木悠乃介ペア 2位 (県大会出場)
- 【バドミントン女子】 ・団体 3位 (県大会出場) ・個人 ダブルス 川上瑠花・永薦結 3位 (県大会出場)
- 【剣道】 ・団体 男子 2回戦 惜敗 敗者復活2回戦 惜敗 女子 1回戦 惜敗 敗者復活1回戦惜敗
・個人 男子 伊藤 駿兵 (県大会出場) 女子 増田 莉子 (県大会出場)
- 【吹奏楽】 うつのみやジュニア芸術祭 合奏の部 優良賞

「宮っ子チャレンジ」と「冒険活動教室」が行われました

宮っ子チャレンジウィーク（社会体験学習）（2年生）

9月4日（月）から8日（金）の一週間、宮っ子チャレンジが実施されました。天候不順で、大雨や台風にも悩まされながらも、生徒たちは頑張って各事業所に通い、社会で働く体験をすることができました。学校では得られない貴重な学びをしてきたことと思います。受け入れてくださったたくさんの事業所の皆様、ありがとうございました。生徒の皆さんは、この貴重な体験をしっかり振り返り、今後の進路に生かしてほしいです。



冒険活動教室（自然体験学習）（1年生）

9月4日（月）～6日（水）の日程で、冒険活動教室を実施しました。こちらも、天候不順に悩まされ、初日の登山が中止になり、別の活動に変わりました。3日間を通して、雨の影響がありましたが、「雨の影響も冒険には有り得ること」と前向きに考え、様々な活動に取り組みました。日常の学校生活とは全く違った三日間の中で、協力することの大切さに気づき、友情を深めたと思います。今後の学校生活に生かしてほしいです。



ボランティア活動に感謝

7月30日（日）と9月15日（金）のフラワーロードの整備や、8月27日（日）の校内美化活動では、多くの生徒や保護者、地域の方々にお世話になりました。今年は非常に暑く、作業も大変でしたが、お陰様で校内やフラワーロードがかなりきれいになりました。フラワーロードは11月のあじさい植樹に向けて、植樹当日（11月18日（土））を含め、残り2回整備活動があります。目に見える達成感と一緒に活動する皆さんとの絆の深まりが、ボランティア活動の醍醐味だと思います。これから地区内の体育祭や文化祭等のボランティアもありますので、本校生徒には募集をかけていきます。ご協力をお願いいたします。

